



## すごい車

先日、友人が車を買いにディーラーさんに行ったそうです。その時の話を聞かせてくれたのですが、最近の車はスゴイです！まずは自動運転！もう当たり前のように自動で運転してくれるそうです。高速道路とかは基本的にはほったらかしでいいそうです。その話を聞いた時、いつかはそういう時代がくるだろうな～なんて思っていました。既に来ていました!!(笑)たぶんあと数年したら、本当に自動で目的地まで連れて行ってくれる時代が来ると思います。あとナビに驚きました。最近のナビはインターネットと繋がっているため、地図を更新する必要がないそうです。ちなみに、私のナビは古すぎて、新東名を走っていると、挙動不審になります(笑)しかも目的地を口で言うだけで、勝手に検索してくれて、案内してくれるそうです。いちいち手で入力しなくてもいいんです。

すごーい!!本当に夢のような車です。小さいころ「ナイトライダー」という海外ドラマがあり、たまに見ていました。(年がばれます??(笑))その車はしゃべったり、自動で運転したり、電話盗聴システムやターボブーストという加速装置でジャンプもできるスゴいやつなんです。盗聴機能やジャンプ機能はまだまだ、今の車にはついていませんが(当たり前だ!!)その当時、夢の車だ～って思っていたものがほぼ出来上がっていてビックリしました。言われてみれば、初めて月に行ったアポロ11号の処理能力は初期のファミコンレベル…という話も聞いたことがあります。ファミコンレベルの能力で色々な設備を制御して月にまで行っちゃったんだから、すごいです。っていうか、時代の変化が速すぎて、ついていくのに必至です。今や子供たちも普通にスマホを持って、時間があれば動画



見たりゲームしたり、SNSをしたり…。そんな環境で育った子たちが大人になって作り上げていく社会は、きっと今まで以上に変化の激しいものになっていくと思います。まだまだ若いつもりでしたが、時代の流れを感じさせられました。便利になってくれるのはありがたいのですが、その反面、それを使う人間側が逆に遅れをとっている感じがしてしまいます。なんかたまにはアナログに生きたいな～と感じました…。

## みんなのひとり言

まだ5月だというのに一人で衣替えをし日中も半袖を着ている社長…。「だって暑いじゃん!!」なんて言っています。でも確かに、最近5月だというのに、25℃を超える日も多いので、気持ちにはわからなくもない…でも「週末はTシャツ、短パンだよ」発言には納得できません。そこまで暑くないと思うけどな～。5月から半袖短パンにしちゃったら、7月、8月はどうするんだろう…って心配になります。裸で過ごすのかな?(笑)



## 喜んでいただけました?のコーナー!

先日、ある自動車学校さんに納品に行った際、おばあちゃんから「警察署はどこら辺ですか?」と聞かれました。う～ん、一本道でもないし、何回か曲がらないといけなないので、口で説明するのは難しいな…と思ってい時にひらめきました!!「おばあちゃんの車にカーナビはついてる?」と聞くと「一度も使った事はないけど、ついてると思うよ」というので、車の中を見ると、ちゃんと装備されてい

ました。よし!じゃあ、私が警察署を登録してあげるの、このナビ通りに行けば、たどり着けると思うよ!」と伝え、入力して案内を開始させました。一応、口頭でも道順を伝えて納得してもらえたので安心しました。おばあちゃんも何度もお礼を言ってから車に乗り込み、走り出しました。「あ～よかった。ナビがあればちゃんと到着できるでしょ。道順も説明できたし、完ぺきだ～」って思っていた

ら、おばあちゃんの車は出だしから逆方向へ走っていきました…。(((;° 旦° ;)))大丈夫かしら…。あとは無事に着ける事を神に祈るしかない…

## 今月の格言!

人生に失敗がないと  
人生を失敗する

(斎藤茂太)

すごく短い文章ですが、心に響きました。なんか失敗してもいいんだ…って気になってきました。失敗しても、次になんと繋げる事が大切ですね